



挑 戦

令和4年度 第2号
上下北小学校 5年生 学級通信
4月 22日 (金)

学級通信の名前が決定しました！

5年生がスタートして2週間がたちました。子供達が元気よく、いきいきと自己紹介をする姿や、時間を守り行動する姿から、学校のサブリーダーとして頑張るといふ意気込みを感じることができました。

そんなやる気いっぱいの5年生の子供達と学級通信の名前を考えました。いろいろな案が出ました。5年生は宿泊体験活動や、田植え体験活動など行事が盛りだくさんです。みんな協力して乗り越えることを約束し、何事にも恐れずに挑戦をする1年にしようという意見にまとまりました。そこで、今年は、どんな困難なことでも5年生みんなで力を合わせて、「挑戦」をする1年にすると決めました。

私も「挑戦」をする5年生のサポートを全力で行ってまいりますので、引き続きよろしくお願ひします。



5年生のスタート

毎時間新しいことを学ぶ喜びや、不思議なことを自らで探求しようとする5年生の姿勢には目を見張るものがあります。そのような姿から、5年生のいいスタートが切れたと感じています。

7月の終わりには宿泊体験学習が予定されています。そのために、日々、早く寝て自分で起きるなど、自分のことは自分でできるように自立しようと日々話をしています。ご家庭でのご協力をお願いします。

家庭科の授業を通して、家の家事等の手伝いを一人一つすると決めました。手伝いのできているのか家庭訪問を通してお伝えしていただきたいと思ひます。

